

Essais (2) - 1/1

La suite des écrits de cette collégienne presque comme les autres...

Le BONHEUR : C'est un devoir aussi envers les autres que d'être heureux.

Alors vu qu'en ce moment, je sais plus faire, que des gens à qui je tiens me dise que ça leur fait du mal de me voir pas bien (beh oui quand je dis que je fait du mal à tout le monde j'ai raison), que chaque fois que je veux faire quelque chose pour aller mieux, mon état empire que rien que des souvenirs, des mots, des visages, un regard, fait revenir les larmes et la douleur, dans tous ces moments là, j'ai envie de dire qu'un truc :

AUREVOIR LA VIE

en même temps, je suis incapable de me faire du mal physiquement, mais autrement...

touts les jours, on me dit que je suis folle et malade, et les gens ont raison, je suis malade dans ma tête, ça fait mal, et justement NON je vais pas bien, va falloir vous y faire...

je me coupe pas les vaines, je me grave pas les bras, et quand j'affiche le sourire de circonstance, rien ne pourrait vous faire croire que je vais pas bien, alors arrêtez de croire que ceux qui se font du mal physiquement sont malades, ils ont des problèmes c'est tout, et que ceux qui n'ont pas de marques physiques vont bien, ils le montrent pas c'est tout...

<u>LE SOUVENIR</u>: Les choses écrites peuvent rester sur du papier, mais les chose dites, dans le cœur à jamais...

Tu restera dans mon cœur comme la couleur des flammes dans les yeux d'un enfant...

VOILA, moi je te l'ai écrit, pas sur du papier mais ça revient au même, et oui je t'aime encore, mais pas comme avant, plus comme avant, je demande juste que tu comprenne ça, que tu m'en veuilles pas, alors pardonne moi de te porter cet amour que tu voudrais n'avoir jamais vu exister...

Si cette fois tu comprends pas, je m'arrêterais quand même là, parce que visiblement ça te fait chier, mais là c'est toi qui m'a demandé de m'expliquer donc je le fait, c'est tout...

En plus, j'en peux plus de pleurer pour ça, pour toi, pour moi, je m'en veux, si tu savais comme je m'en veux, de pas savoir expliquer, d'avoir besoin d'un clavier interposé...

<u>LES EXCUSES</u>: bon beh voila, je le dédie pas à une personne en particulier, juste à vous tous à qui j'ai fait du mal, à qui j'en fait encore, parfois inconsciemment, parfois consciemment, surtout à vous deux, vous deux que j'adore, vous deux qui m'ont fait souffrir peut-être, mais à qui j'ai fait bien du mal, aussi, y'en a un qui se reconnaîtra à coup sur, et il acceptera mes excuses, et mes sentiments, quant à l'autre, je crois que tu veux m'oublier, que tu me déteste, et que des excuses ça suffira pas...

en grande partie, je suis responsable de ce que je vous fait subir à tous, tous à qui je tiens, que j'aime... je suis pas utile, ni nécessaire,

je suis futile, sur cette terre,

je voudrais juste partir maintenant,

vous laisser tous en plan...

voila je vous adore tous, et c'est pour ça que je vous demande de plus vous occuper de moi, de me laisser, comme ça le jour où je voudrais vraiment partir, j'aurais pas peur de faire de la peine, de vous faire de la peine, à vous que j'aime...

PS: je te demande pas de me pardonner, d'accepter mes excuses, je voudrais juste que tu m'écoutes une fois, la dernière, enfin j'espère pas...